

Protokolleintrag vom 30.01.2008

2008/79

**Postulat von Urs Rechsteiner (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 30.1.2008:
Fussball-Europameisterschaft 2008 (EURO 2008), Erinnerungsgeschenk für alle Schülerinnen und Schüler**

Von Urs Rechsteiner (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 30.1.2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie jedem einzelnen der Stadtzürcher Schülerinnen und Schüler ein geeignetes Erinnerungsgeschenk an die in Zürich stattfindende Fussball-Europameisterschaft 2008 übergeben werden kann.

Begründung:

Die EURO 08 als weltweit drittgrösster Sportanlass in Zürich zu Gast zu haben ist einmalig. Gerade die Kinder und Jugendlichen fiebern diesem Ereignis schon Monate im Voraus entgegen.

Mit einem kleinen Präsent soll ermöglicht werden, dass der Erinnerungswert an diese 3 Wochen auch in vielen Jahren noch „greifbar“ gemacht wird - frei nach dem Motto: mit Kopf, Herz und Hand.